
 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00018            DEL  18/07/2023 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 
 

L’anno duemilaventitre il giorno 18 del mese di luglio,alle ore 15:07 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  BRANDI DOTT. VINCENZO 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 RIZZO  Cesare NO 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa NO 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo NO     



 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara. 

Totale presenti: n. 6  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Lomoro Angela Noviello Cesare Rizzo Teresa Valerio  

 



Comunicazioni  

 

 



 

Intervento 

Solo per una questione tecnica, siccome io sono uscito, anzi 

chiedo al Consigliere Noviello, che non ho finito la 

relazione, noi adesso abbiamo approvato questa vale anche 

come per l’Amministrazione, va bene per andare avanti con il 

progetto o ci sono dei passaggi successivi? 

 

Intervento 

...l’Amministrazione dovesse fare un impegno di spesa, e 

quant’altro. 

 

Presidente 

Poi devi fare l’avviso, è giusto per rendere edotto il 

Consiglio, o possiamo procedere con l’analisi di quella 

proposta già valutata nelle Commissioni che era degna di 

...(incomprensibile)..., andiamo avanti, allora ultimo 

punto. 

 

Punto all’ordine del giorno: Comunicazioni Consigliere 

Piscopo. 

 

Intervento 

Direttore, io lascio la Commissione. Buonasera. 

 

Intervento 

Buonasera colleghi, volevo prendere la parola relativamente 

a  quel punto. Siccome esula dalla delibera presentata, noi 



 

siamo disponibilissimi a cambiare l’ordine del giorno, e a 

portare in Consiglio la disponibilità di un palco per coloro 

che hanno fatto richiesta a Santo Spirito. Però è cosa 

distinta da quell’ordine del giorno, presentato in 

Consiglio, perché ...(Intervento svolto lontano dal 

microfono)...perchè  quello è un atto di indirizzo. Se lei 

ha avuto richiesta in Consiglio, è una mia proposta, il 

Consiglio la può prendere in esame con i soldi, perché 

parliamo non più di un mese ... (Intervento svolto lontano 

dal microfono)... sotto il profilo economico notevolmente i 

costi, possiamo prendere in esame queste richieste e 

approvarle. La linea di indirizzo che dà disposizioni 

all’organo dirigenziale di prevedere per 4, 5, 6 giornate, 

quelle che sono la disponibilità di un palco per effettuare 

le due manifestazioni, le tre manifestazioni, le quattro 

manifestazioni. Per quanto riguarda quell’ordine del giorno, 

c’è quella possibilità, perché ...(Intervento svolto lontano 

dal microfono)... quindi quattro associazioni, cinque 

associazioni, sei associazioni... (Intervento svolto lontano 

dal microfono)... l’utilizzazione ... per definirsi 

(Intervento svolto lontano dal microfono). Non sappiamo 

quello che può pervenire da palese ... (Intervento svolto 

lontano dal microfono)... 

 

Intervento 

Intanto noi votiamo ...(Intervento svolto lontano dal 

microfono)... chi verrà dopo non ci interessa. 



 

L’Amministrazione dovrebbe prevedere in ogni decisione di 

(Intervento svolto lontano dal microfono)... Nel momento in 

cui c’è un territorio con più quartieri, come avviene 

(Intervento svolto lontano dal microfono)...in piazza 

Ferrarese dove ci sono più attività commerciali o in 

garante. Il problema non è il fatto di discriminare, perché 

così iniziava, così si voleva far passare in questo 

Consiglio. Io questo non l’accetto ...(Intervento svolto 

lontano dal microfono)... perché siccome dobbiamo andare a 

fare un'operazione di questo tipo  

 

 (Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

1. (Sovrapposizione di voci) 

Intervento 

Se si vuole far passare, che facevamo ... (Intervento svolto 

lontano dal microfono)... quattro volte, lei ha detto che io 

ho fatto discriminazioni tra un territorio e l’altro. Così 

non è, le richieste arrivano dall’esterno 

...(Sovrapposizione di voci)... manda le richieste sera 

dalla piazza San Francesco Santo Spirito non sono io che 

posso obbligare ...(Sovrapposizione di voci)... comincia a 

superare altre responsabilità, io non ho problemi per dire 

che ...(Intervento svolto lontano dal microfono)... Queste 

sono le linee di diritto generali, sappiate che abbiamo già 

delle richieste. Però mi si viene a dire ...(Intervento 

svolto lontano dal microfono)..., hai scelto Santo Spirito 



 

anziché Palese, non è vero, ci sono delle richieste da Santo 

Spirito, dall’alto mi viene detto se domani se ne presentano 

altre 10 le dovete autorizzare ...(Intervento svolto lontano 

dal microfono), (Sovrapposizione di voci)... questo mi va 

bene, se voi dite che è in maniera troppo generica, mi va 

anche bene, ma se mi viene detto che lo scritto per favorire 

un territorio con un altro non mi sta bene e non lo consento 

a nessuno. Prego Consigliere Noviello. 

 

Consigliere Noviello 

Siccome la Commissione Speciale, è la Commissione dove ci 

stiamo tutti quelli ...(Intervento svolto lontano dal 

microfono)... palco per 10 eventi, un palco... 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

2.  

Consigliere Noviello 

Lo mettiamo all’ordine del giorno della Commissione e 

dopodichè decidiamo insieme e io ...(Intervento svolto 

lontano dal microfono)...  

 

Intervento 

10 eventi nella stessa location ...(Sovrapposizione di 

voci)... se non ci vuole una squadra di ingegneri che sa 

fare solo quello. 

Consigliere Noviello 

...(Sovrapposizione di voci)... Abbiamo un problema, che 

d’estate... 



 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

Intervento 

Come abbiamo detto in Commissione, al Presidente ..., 

l’abbiamo detto con lettere, con mail più volte, ci sono 

delle (incomprensibile) che sono depositate da un anno e 

mezzo, e sotto gli occhi di tutti, che non funziona, così 

come non funziona la ripartizione ...(Intervento svolto 

lontano dal microfono)... non sta funzionando soprattutto 

sulla costa... è la verità e l’abbiamo già dichiarato più 

volte... (Intervento svolto lontano dal microfono)... prendo 

la sua richiesta come una segnalazione urgente, rifaccio la 

segnalazione al Presidente dell’AMIO e all’Assessore 

Petruzzelli questa volta, evidentemente anche al Sindaco, 

perché non sappiamo più come fare e ...(Intervento svolto 

lontano dal microfono)... Ci sono ulteriori interventi? 

Prego Consigliere Chieppa. 

 

Consigliere Chieppa  

... sin da domani mattina, di trovare una soluzione a quello 

che è l’aiuto alla festa di Santo Spirito, così 

...(Intervento svolto lontano dal microfono)... Quindi 

inviterei lei a farci arrivare una ...(Intervento svolto 

lontano dal microfono)... di trovare questa soluzione. Poi 

per quanto diceva l’altra delibera, che lei ha ritirato la 

possiamo ridiscutere, facendo il più ...(Intervento svolto 

lontano dal microfono)... 

 



 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

(Sovrapposizione di voci) 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Intervento 

Chiederei alla Commissione di mettersi in contatto con il 

parroco della chiesa di Santo Spirito e vedere se ci sono 

dei modi per sostenere la festa patronale, insieme 

ovviamente al Direttore che poi in parte deve mettere...  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Intervento 

Ci sono da un po' di giorni in giro per Varese, dei 

monopattini comunali, quindi vorrei sapere sono monopattini 

che la gente si porta da Bari verso Varese o hanno attivato 

questo servizio ...(Intervento svolto lontano dal 

microfono)... vorrei delle delucidazioni a riguardo, dato 

che abbiamo chiesto più di una volta se si poteva 

...(Intervento svolto lontano dal microfono)... 

 

3. (Sovrapposizione di voci) 

Intervento 

Risposero che il servizio di monopattino non poteva essere 

attivato, e non essendoci il collegamento tra il centro 



 

cittadino e questa zona, se non tramite statale, sulla quale 

i monopattini non possono andare. Per cui non mi risulta, mi 

risulta invece per altri versi, che molti ragazzi della zona 

(incomprensibile) e facciamo il tratto da san Girolamo a 

Palese prendono un pezzettino di tangenziale, cosa che già è 

stata segnalata. Adesso è compito dell’azienda, perché 

quelli non sono dei (incomprensibile)... l’azienda ha un 

geolocalizzatore su ogni monopattino, e quando (Intervento 

svolto lontano dal microfono). Grazie. Prego Consigliere De 

Stasio. 

 

Consigliere De Stasio 

Io volevo fare una domanda a entrambe... (Intervento svolto 

lontano dal microfono)...perchè questo è un Municipio, è il 

Municipio dei cittadini e non... (Intervento svolto lontano 

dal microfono)... la seconda che forse è più importante 

rispetto a questa. 

 

 

Intervento 

Abbiamo un problema sulla sicurezza stradale ...(Intervento 

svolto lontano dal microfono)... diciamo che queste zone non 

hanno un controllo della Polizia ... (Intervento svolto 

lontano dal microfono)... presenza di palazzi, ma anche per 

poter coinvolgere il Prefetto per poter dare la possibilità 

al Santo Spirito, sul Lungomare, sulle zone diciamo che ci 

sono gli stradoni, dove c’è le strade abbastanza 



 

...(Intervento svolto lontano dal microfono)... Tra l’altro 

le voglio dire Presidente, che in quelle zone 

...(Sovrapposizione di voci)... La mia richiesta è quella di 

parlare con il Sindaco se si può ...(Sovrapposizione di 

voci)... lui mi ha risposto “c’è un incendio?” ed io ho 

detto “no” ... (Intervento svolto lontano dal microfono)... 

Grazie. 

 

Presidente 

Grazie Consigliere De Stasio. Parto dalla fine, intanto non 

sapevo che quella telecamera non funzionasse, perché io 

stesso  la mattina ho scritto ai Carabinieri, chiedendo di 

andare ad acquisire la telecamera, mi risulta che sia andata 

il Comandante (Incomprensibile) insieme al Comandante 

Carella, però non mi hanno fatto sapere ... (Intervento 

svolto lontano dal microfono)... qua qualcuno deve 

rispondere del fatto che non funzionava quella telecamera. 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Ma quella è nuova, quella non ha più di due anni. 

 

(Sovrapposizione di voci) 

Intervento 

Ho interessato la stazione Carabinieri, per quel filmato che 

ho visto su Facebook, per la questione del Sindaco. Lei ha 



 

visto perché gliel’ho mandata, per conoscenza e ho chiesto 

subito alla Segreteria per mezzo del Sindaco di fissare 

l’appuntamento, al momento non è dato sapere quando vi sarà 

disponibilità. Per la questione più interessante, che invece 

riguarda il centenario, allora faccio una premessa, anche 

nella sala Consiliare Comunale, tendenzialmente si possono 

festeggiare i centenari, perché i centenari sono 

riconosciuti dall’Amministrazione Comunale, in un momento in 

cui l’Amministrazione ringrazia il cittadino, che è arrivato 

a quell’età, consegna la pergamena, c’è un iter prefissato.  

 

4. (Sovrapposizione di voci) 

 

Intervento 

... nel senso che è diventato da un lato un festeggiamento 

con se non ricordo male 10 vassoi di mangiare 

...(Sovrapposizione di voci)...tendenzialmente non si 

potrebbe fare. Ma soprattutto  non ho condiviso perché, la 

multiservizi voleva togliere la disponibilità del martedì 

pomeriggio quando noi come vedete riceviamo in continuazione 

i cittadini, per spostarla e quindi lasciarci lì, senza la 

disponibilità di multiservizi martedì per anticiparla a 

lunedì e consentire questa festa. Io su questo ho dato 

parere assolutamente negativo. Poi, il Presidente della 

Multiservizi, ha ritenuto di dover mettere un’altra persona 

a disposizione per gestire la festa, perché veniva un 

Assessore Comunale, a presiedere, hanno detto che questa è 



 

stata una scelta della Multiservizi, che si è pagata del 

cibo ...(incomprensibile)... Chiudo, eventualmente parlerà 

il Direttore, dicendo che la sala Consiliare può essere 

utilizzata per tanti fini, perché esiste un regolamento di 

utilizzo della sala consiliare ...(Intervento svolto lontano 

dal microfono)... o quelle di associazioni che, chiedono il 

patrocinio all’istituzione, per organizzare determinati 

eventi. Non ho mai nascosto che ci siamo riuniti in comitato 

qui con la festa di ...(Intervento svolto lontano dal 

microfono)...può essere utilizzata per altri fini, la cassa 

un po' di tutti, nei limiti consentiti. In determinati casi, 

secondo me ...(Sovrapposizione di voci)... 

 

Intervento 

Io non so se da regolamento sono previsti i festeggiamenti 

per i matrimoni, se sono previsti eventualmente verrà 

sicuramente autorizzato. 

 

5. (Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Intervento 

Sicuramente saranno autorizzati con straordinario della 

Multiservizi. Prego Direttore. 

 

Direttore 

Come dice il Presidente, c’è ... Municipale al 2015 che 

disciplina questo tipo di utilizzo, nel corso di questi 



 

anni, autorizzato l’utilizzo per una serie di eventi, che 

vanno da sportello ...(Sovrapposizione di voci)...  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

(Sovrapposizione di voci) 

 

Intervento 

E non era sottoposto al controllo del Direttore 

...(Sovrapposizione di voci)... 

 

Intervento 

Possiamo chiudere? 

 

Direttore 

Sono le 17:45 i lavori del Consiglio del Municipio 5 

terminano, vi ringrazio per gli interventi. 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/09/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/09/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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